



Barbara Annett

Soy Barbara Annett, ingeniera agrónoma de formación del Instituto Nacional Politécnico de Lorena, en Francia (INPL). Actualmente, formo parte del equipo de trabajo de la línea de investigación en Modelación y Gestión de Recursos Hídricos, del Departamento de Ingeniería Civil, Industrial y Ambiental (DICIA), de la Universidad Católica Nuestra Señora de la Asunción (UCNSA). Participo en el desarrollo de dos proyectos principales. El primero consiste en la realización de balance hídrico bajo distintas condiciones de uso del suelo a nivel de Gran Asunción, mediante el HEC-HMS y el método "contabilidad de humedad del suelo". El segundo proyecto consiste en un estudio de calidad de las aguas superficiales, en cuanto a la presencia de agrotóxicos, de los departamentos de Canindeyú y San Pedro de la región oriental del Paraguay, en los cuales se extiende el cultivo intensivo de la soja transgénica.